

Tirunesh Dibaba y Galen Rupp destronan a Kenya del Maratón de Chicago



Chicago, Estados Unidos, 8 oct (RHCL) El corredor Galen Rupp se convirtió hoy en el primer estadounidense en ganar la Maratón de esta ciudad desde la edición de 2005, al destronar al campeón defensor keniano Abel Kirui.

Con su triunfo, el también medallista de plata en los 10 mil metros planos en los Juegos Olímpicos Londres 2012 rompió con la hegemonía que ejercían en la lid los fondistas de Kenya, nación que ganó 13 de las últimas 14 carreras en la rama masculina.

Rupp, de 31 años, completó el recorrido con un tiempo de 2:09:20 y se consolidó como uno de los atletas más estables de la distancia en los últimos años.

Entre las damas también se proclamó una nueva titular, pues la etíope Tirunesh Dibaba destronó a la reina defensora Florence Kiplagat, también de Kenya, quien no pudo cumplimentar su intención de ganar el trayecto por tercer año consecutivo.

Dibaba, multimedallista olímpica en los últimos cuatro citas estivales, incluidas una presea de oro en Beijing 2008 y otras dos en Londres, cruzó la línea de meta en dos horas, 17 minutos y 56 segundos.

La edición de 2017 del Maratón de Chicago dejó entre sus hitos la caída de Kenya del primer lugar en los dos sexos, pues el país africano había ganado ambas competencias desde 2013 hasta la fecha.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143757-tirunesh-dibaba-y-galen-rupp-destrojan-a-kenya-del-maraton-de-chicago>



Radio Habana Cuba